
O município de Goioerê 
estará sediando na próxima 
quinta-feira, dia 24, uma das 
etapas da Mostra Nacional 
de Contadores de Histórias. 
O evento reunirá contado-
res de histórias de vários 
estados do Brasil, com 
participação de crianças 
das escolas do município. 
O secretário de Cultura de 
Goioerê, Dhionata Macena, 
explica que as escolas que 
receberão o evento serão: 
Jardim Primavera, Cecília 
Meireles, Monteiro lobato 
e  Maria Zilda, com duas 
sessões de manhã e à tarde.

jovens para manter o traba-
lho no campo e alimentar o 
mundo. Por isso, a Copacol 
busca motivar e engajar 
fi lhos de cooperados para 
assumirem as gestões fa-
miliares rurais.
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Goioerê vai sediar etapa da Mostra 
Nacional de Contadores de Histórias

Em movimentada sessão, vereadores 
aprovam indicações e requerimentos

Realizada ontem à 
noite, a sessão da Câ-
mara de Goioerê foi das 
mais concorridas, com 
os vereadores aprecian-
do diversas proposições 
apresentadas pelos par-
lamentares. Durante a 
sessão, os vereadores 
aprovaram indicações e 
requerimentos, que agora 
seguem para conheci-
mento da administração 
e posterior providências.

Prefeitura regulamenta comércio de 
ambulantes no município de Goioerê

Desde a última quar-
ta-feira (16) está em 
vigor em Goioerê, a 
regulamentação para 
o exerc í c io do  co-
mércio ambulante no 

município. O decreto 
assinado pelo prefei-
to Betinho Lima foi 
publicado no Diário 
Oficial Eletrônico.

Tropa de Elite: Rodrigo Pimentel fala 
sobre liderança com jovens da Copacol

As novas gerações 
são fundamentais para a 
construção de um futuro 
próspero, baseado nos 
princípios cooperativistas 
e que são alicerces para 
centenas de famílias. O 
agronegócio depende dos 

Governo torna 
permanente o curso 

para formar voluntários 
em cuidado de animais 

silvestres
O Programa de Voluntariado 

para Cuidados e Reabilitação 
Intensiva de Animais Silvestres 
(CRIA) ganhou espaço na pági-
na de cursos da Escola de Gestão 
do Paraná. Ele é desenvolvido 
pelo Instituto Água e Terra 
(IAT), vinculado à Secretaria do 
Desenvolvimento Sustentável e 
do Turismo (Sedest).
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Em movimentada sessão, vereadores 
aprovam indicações e requerimentos

Realizada ontem à noite, 
a sessão da Câmara de Goio-
erê foi das mais concorridas, 
com os vereadores apreciando 
diversas proposições apresen-
tadas pelos parlamentares.

Durante a sessão, os vere-
adores aprovaram indicações 
e requerimentos, que agora 
seguem para conhecimento 
da administração e posterior 
providências.

Entre as indicações apro-
vadas na noite de ontem, 
destaque para uma de autoria 
do vereador Ricardo Martins, 
que solicita da Prefeitura, 
analisar as possibilidades para 
execução de pintura para de-
marcação de estacionamento 
para motocicletas na Avenida 
Francisco Scarpari, em frente 
a tropical presentes.

De autoria do vereador Fábio 
Plaza, foi aprovada indicação 
que solicita da administração, 
que inclua no cronograma de 
obras do município, a execu-
ção de projeto de engenharia e 
arquitetura para remodelação 
do ‘calçadão’, localizado na 
Av. Francisco Scarpari, entre 
as avenidas Daniel Portela e 
Dezenove de Agosto.

Ainda de autoria do verea-
dor Fabio Plaza, foi aprovada 
indicação que solicita ao setor 
competente da Prefeitura, 
determinar a realização dos 
serviços de manutenção do 

A plenaria dos vereadores foi realizada na noite de ontem
Cemitério Municipal, com 
a limpeza integral e poda de 
árvores existentes no local e 
nas divisas.

Também foi aprovada na 
noite de ontem, indicação do 
vereador Fabiano Barboza, 
que solicita da administração 
municipal, que promova estu-
dos necessários objetivando 
a revitalização do Salão Co-
munitário do Jardim Galiléia.

Ainda de autoria do verea-
dor Fabiano, foi aprovada indi-
cação que solicita da Secretaria 
Municipal de Viação e Obras, 
que realize diversos serviços 
no Jardim Canadá, como ro-
çagem dos terrenos e a devida 
notifi cação dos proprietários 

de terrenos baldios para que 
façam a devida manutenção 
dos seus imóveis.

De autoria do vereador 
Herley Kleber de Oliveira – o 
Paraíba – foi aprovada indica-
ção que solicita da Prefeitura, 
que quando dá expansão do 
sistema de iluminação de LED 
na cidade, o entorno da Praça 
do Jardim Morumbi/Europa, 
seja contemplado com o re-
ferido sistema de iluminação.

REQUERIMENTOS: 
- Também foi aprovado na 
noite de ontem, requerimento 
de autoria do vereador Már-
cio Lacerda, que solicita da 
Prefeitura, informações sobre 

os estoques de medicamentos 
nas farmácias básicas do mu-
nicípio. Ele quer saber sobre 
estoques de dipirona em gotas 
e em comprimidos, xarope de 
guaco, ambroxol, amoxicilina 
e polivitaminas dentre outros.

De autoria da vereadora 
Luci Alvino, foi aprovado 
requerimento solicitando 
informações sobre o Conse-
lho Municipal de Segurança 
e Conselho de Trânsito. A 
vereadora quer saber se estes 
órgãos já foram devidamente 
nomeados. Se sim, quais os 
membros que compõem cada 
um deles e do contrário, quan-
do que os referidos conselhos 
serão efetivados ou reativados.

Tropa de Elite: Rodrigo Pimentel fala 
sobre liderança com jovens da Copacol

As novas gerações são 
fundamentais para a constru-
ção de um futuro próspero, 
baseado nos princípios coope-
rativistas e que são alicerces 
para centenas de famílias. 
O agronegócio depende dos 
jovens para manter o trabalho 
no campo e alimentar o mun-
do. Por isso, a Copacol busca 
motivar e engajar fi lhos de 
cooperados para assumirem 
as gestões familiares rurais.

Rodrigo Pimentel, capitão 
do BOPE (Batalhão de Opera-
ções Policiais Especiais), foi 
o convidado para o encontro 
mais que especial para 250 jo-
vens das cidades de Formosa 
do Oeste, Jesuítas, Nova Au-
rora, Goioerê, Toledo e Cafe-
lândia. “Construindo Tropas 
de Elite” foi o tema da palestra 
realizada pelo militar carioca 
que inspirou um sucesso da 
bilheteria nacional, Tropa de 
Elite. “Fiquei muito surpreso 
com a robustez da Copacol. 
Parabéns a todos por esta his-
tória que vocês construíram e 
que eu acabei de ver. O Brasil 
é isso aqui, é alimento para o 
mundo e depende de vocês. 
Estou emocionado e queria 
estar aí, sentado ao lado de 
vocês, jovens produtores”, 

O agronegócio depende dos jovens para manter o trabalho no campo e alimentar o mundo

diz Pimentel.
Formado em Sociologia, 

Pimentel compartilha pelo 
Brasil sua experiência com 
segurança pública e principal-
mente sobre liderança de um 
dos mais respeitados coman-
dos da polícia, que serve de 
exemplo também aos jovens 
cooperativistas, que precisam 
buscar estratégias para manter 
as atividades no campo.

Maria Cecília Sales Ma-
narin, 14 anos, do Grupo de 
Jovens de Nova Aurora, espera 
levar a experiência que teve 
para dentro da propriedade 
da família, na Comunidade 
de Anta Gorda, onde os pais 
atuam com avicultura e agri-
cultura. “Aprendi hoje que 
devemos ter coragem para 
liderar, seguir os sonhos e não 
podemos temer de enfrentar 
os desafi os. Espero aprender 
ainda mais no Grupo de Jovens 
para agregar a minha futura 
profissão: pretendo cursar 
Medicina Veterinária ou Agro-
nomia”, diz Maria Cecília.

VOLTA DOS EVENTOS
O Encontro dos Jovens 

marca a retomada dos eventos 
com este público pela Copa-
col: um momento importante 

para todos que carregam a 
essência do cooperativismo 
diariamente em suas tarefas. 
“Estamos felizes pela retoma-
da dos trabalhos presenciais 
com os nossos jovens. Este 
ano é ainda mais desafi ador 
pois estamos recebendo os 
jovens que finalizaram o 
Programa CooperJúnior e 
estão iniciando no Grupo 
de Jovens. Nosso convidado 
trouxe temas importantes 
sobre valores, planejamento, 
disciplina e persistência. Que 
estes jovens possam apro-
veitar ao máximo os novos 
desafi os que virão”, enaltece 
Elizete Lunelli Dal Molin, 
assessora de cooperativismo 
da Copacol.

Durante o encontro, tam-
bém aconteceu a eleição da 

coordenação do Grupo de 
Jovens Copacol e dinâmicas 
de integração. Após a pales-
tra, os jovens fi nalizaram o 
encontro com um almoço de 
confraternização.

O diretor-presidente, Val-
ter Pitol, esteve presente 
no evento e deixou uma 
mensagem de otimismo aos 
jovens cooperativistas. “De-
senvolver ações para jovens 
produtores, filhos e netos 
de cooperados é pensar na 
perenidade da Cooperativa e 
também é cooperar para que 
todos tenham sucesso nas 
atividades. Esta nova geração 
cooperativista é fundamental 
para o agronegócio mundial e 
a Cooperativa está aqui para 
dar o apoio necessário aos 
jovens”.

Sistema de educação
O Senado Federal, o Projeto de Lei Complementar (PLP) 

235/2019, que trata da criação do Sistema Nacional de Educação 
(SNE). O senador Flávio Arns é o autor da proposta de criação 
do Sistema Nacional de Educação (SNE). O sistema consiste 
na criação de uma estrutura de governança democrática, com 
representação paritária de todos os entes da Federação, para 
aumentar o espaço de participação dos estados, DF e municípios 
na elaboração das políticas nacionais de educação.

SNE
O SNE já está previsto na Constituição Federal, que dispõe 

sobre a criação, por meio de lei complementar, do regime de 
colaboração entre os sistemas de ensino da União, estados, DF 
e municípios. “Criar o SNE é uma resposta para a sociedade, 
uma mensagem aos brasileiros e brasileiras para que não percam 
as esperanças na educação, para que continuem perseguindo 
seus objetivos de vida na busca do ensino e do conhecimento”, 
completou.

Passaporte sanitário
O desembargador Ramon de Medeiros Nogueira, do Tribunal 

de Justiça do Paraná (TJPR), determinou  a troca do relator do 
projeto do passaporte sanitário, que veta a proibição da exigên-
cia de comprovante de vacina contra a Covid-19 no Paraná. 
Com a determinação, o projeto poderá voltar a ser discutido 
na Assembleia Legislativa do Paraná (Alep). Um novo relator 
deve ser escolhido pela Comissão de Saúde Pública da Alep 
no lugar do deputado Márcio Pacheco (Republicanos).

Filiações
O PSD deve fi liar nove deputados estaduais nesta sexta-

-feira (25). Com as fi liações, o partido do governador Ratinho 
Junior na Assembleia Legislativa (Alep) passará de sete para 
14 deputados. São esperadas as fi liações de Ademar Traiano 
(PSDB), Paulo Litro (PSDB), Gugu Bueno (PL), Evandro 
Araújo (PSC) e de toda a bancada do PSB: Luiz Claudio Ro-
manelli, Alexandre Cury, Artagão Junior, Jonas Guimarães e 
Tiago Amaral.

Georreferenciamento
O deputado federal, Toninho Wandscheer (PROS), esteve 

na sede do Incra em Brasília, onde foi recebido pelo diretor de 
Desenvolvimento e Consolidação de Projetos de Assentamento, 
Giuseppe Vieira. Na pauta, eles trataram de verbas para o pro-
cesso de georreferenciamento nos assentamentos do Paraná. A 
ação é um dos requisitos para titulação de terras.

Hospital de Londrina
O governador Ratinho Júnior (PSD) anunciou que o Governo 

do Estado vai ampliar a estrutura da pediatria de Londrina para 
atender mais paranaenses da região. O Complexo de Pediatria 
Oncológica do Hospital de Londrina terá todos os serviços 
necessários para o atendimento completo à criança e ao ado-
lescente, como consultórios médicos pediátricos, unidades de 
internação, UTI infantil com leitos e isolamentos, serviço de 
quimioterapia, brinquedoteca, sala de conforto, sala de estudos, 
refeitório e sala de serviços multidisciplinares.

Recursos
A deputada federal, Luísa Canziani (PSD), esteve em 

Brasília para uma reunião no FNDE para tratar da liberação 
de recursos para a compra de tablets para as escolas da zona 
rural. Em suas redes sociais, a deputada disse também ter 
participado de uma reunião produtiva no MEC, onde houve 
a liberação de recursos para a construção de uma quadra no 
campus Apucarana da UTFPR.
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Prefeitura regulamenta comércio de 
ambulantes no município de Goioerê

Desde a última quarta-
-feira (16) está em vigor em 
Goioerê, a regulamentação 
para o exercício do comércio 
ambulante no município. O 
decreto assinado pelo prefeito 
Betinho Lima foi publicado 
no Diário Ofi cial Eletrônico.

Segundo a Prefeitura, a 
medida estabelece critérios 
e locais para que a atividade 
seja exercida, com esse tipo 
de atividade não podendo 
ser realizado defronte as re-
partições públicas, escolas, 
universidades e faculdades 
públicas e privadas.  

Pelo decreto, a atividade 
só poderá ser realizada com a 
licença prévia emitida pelos 
órgãos competentes da Pre-
feitura e não será permitido 
o comércio ambulante nas 
principais ruas e avenidas da 
cidade.

A medida regulamenta o 

Código de Posturas do Municí-
pio, que foi aprovado em 2020, 
e até o momento não tinha a 
sua regulamentação defi nida.

O local onde o comerciante 
vai poder realizar a atividade 
ambulante é definido pela 
Prefeitura. A área não pode 
prejudicar o trânsito, circula-

Goioerê vai sediar etapa da Mostra 
Nacional de Contadores de Histórias

O município de Goioerê es-
tará sediando na próxima quinta-
-feira, dia 24, uma das etapas da 
Mostra Nacional de Contadores 
de Histórias. O evento reunirá 
contadores de histórias de vários 
estados do Brasil, com participa-
ção de crianças das escolas do 
município.

O secretário de Cultura de 
Goioerê, Dhionata Macena, 
explica que as escolas que re-
ceberão o evento serão: Jardim 
Primavera, Cecília Meireles, 
Monteiro lobato e  Maria Zilda, 
com duas sessões de manhã e 
à tarde.

Já no dia 30, será realiza-
da uma ofi cina de contação 
de histórias com atriz Arlete 
Delesporte. A ofi cina será re-

alizada na biblioteca pública 
com duas turmas, sendo uma 
de manhã e outra à tarde. Para 

O evento será realizado na próxima quinta-feira em Goioerê

se inscrever basta ter acima de 
16 anos e agendar pelo telefone 
3522-5119.

Decreto entrou em vigor na última quarta-feira
ção e segurança de pedestres, 
e também deve respeitar a 
conservação e preservação 
paisagística do ambiente 
público.

Já há muito tempo existe 
reclamações sobre a venda 
exercida por ambulante na 
cidade e para dar mais se-
gurança aos trabalhadores e 
disciplinar os locais de ponto 
de venda de ambulantes que a 
regulamentação foi publicada 
nesta semana. 

“A parte central da cidade 

já tem problemas com trânsito 
e a presença de ambulantes di-
fi culta a localização de vagas. 
A regulamentação deveria ter 
sido realizada em 2020, logo 
depois da aprovação do Códi-
go de Posturas e agora, depois 
da pandemia, é a hora de regu-
lamentar a atividade. Não se 
trata de nenhuma perseguição 
contra os ambulantes, e sim 
uma ordenação de uma ativi-
dade que emprega dezenas de 
pessoas.”, afi rmou o secretário 
de Governo, Milton Lima.
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